

# Elda celebra el Día Internacional contra la LGTBifobia

17/05/2022



Elda ha celebrado hoy 17 de mayo el Día Internacional contra la LGTBifobia con la lectura de un manifiesto. Además el próximo, viernes 20 de mayo, a las 18 horas en el Centro Cívico y Juvenil, se llevará a cabo la exposición de cuadros "Men in Pink" de **Alejandro Torres**, que estará hasta el 20 de junio. Tras ello se dará paso a **dos ponencias**: "Homofobia interiorizada en el hombre homosexual" a cargo del psicólogo **Andrés Escribano**, y "Delitos de Odio LGTBQ+ una perspectiva Criminológica" de la mano de la presidenta de IRIS, **Adela Erades**.

A las 12 horas se ha leído un manifiesto a las puertas del Ayuntamiento de Elda en el que se ha hablado de erradicar estos delitos de odio, además de exigir el fin de

las terapias de conversión, así como buscan que la gente sea consciente de que en muchos países del mundo el matrimonio homosexual está prohibido y que en algunos está penado con la muerte. **El 17 de mayo es el Día Internacional contra la LGTBifobia para conmemorar que este mismo día en 1990 la Organización Mundial de la Salud eliminó la homosexualidad de la lista de enfermedades mentales.** Aún así, como se ha explicado en el manifiesto "queda mucho trabajo por hacer ya que nuestra soledad tiene que combatir estos delitos de odio, porque una sociedad que no discrimina es una sociedad mejor para todos".



Diferentes miembros de distintos partidos políticos han estado durante la lectura del manifiesto | J.C.